

vendredi 31 mai 2013


ouest-france.frJournal Ouest-France du **vendredi 31 mai 2013**Edition : **Quimper** - Rubriques : **Vie en ville**[Imprimer](#)

Le club de canoë-kayak s'illustre au niveau régional

Ce dimanche, le club de **canoë-kayak** de **Quimper** Cornouaille se déplaçait à Naizin, dans le Morbihan, pour la régatè régionale de l'espoir, une épreuve de vitesse de 200 m concernant les catégories poussins jusqu'à minimes. Pour ces derniers, c'était aussi une opportunité de se qualifier pour la phase nationale qui se déroulera à Poses, dans l'Eure, du 16 au 21 juillet.



Le club de canoë-kayak de Quimper Cornouaille s'est déplacé à Naizin.

La compétition n'a pas déjoué les pronostics : une quarantaine des meilleurs Bretons sera donc sélectionnée après délibération. Parmi eux, on devrait retrouver quelques Quimpérois : Maelwenn Le Gallou (5^e), Camille Jonneaux (4^e) et Amélie Le Berre (5^e) en canoë dame ; Kiliian Koch en **kayak** homme (1^{er}) et canoë deux places (1^{er}) avec Nicolas Gestin et Louisiane Devaux (10^e) en canoë dame. À noter que tous les équipages présents en canoë biplace, **kayak** biplace et **kayak** quatre places, devraient également faire partie du voyage, faute de concurrence dans ces catégories.

Tous droits réservés.

Sauf autorisation, la reproduction, la publication de cette page pour utilisation publique et commerciale sont interdites.

[Imprimer](#)